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NO. 地区 発言要旨 担当課 令和元年度の対応、追加説明

1

北斗① 【意見・質問】
■開基100周年のときにタイムカプセルを埋め
て、2022年に取り出すことになっているが、当
時を知る人が今はいない。誰がどうやって開け
るか、予算など、手立てはあるのだろうか。

教育課
総務企画課

当時、北斗地区百年記念実行委員会が主体となりタイムカプ
セル埋設に取り組んだと記録されていますが、現在、開封に
関する取り決め等を町として把握していない状況です。2022
年に取り出す際の方法や体制について、事前に地域の皆さん
と相談をさせていただきたいと考えております。

2

北斗① 【意見】
■北斗町内のパークゴルフ場は頑張って管理さ
れている。もっと利用が広がればいいと思う。

総務企画課 地域の方々は日常的にご利用されていると存じますが、北斗
地区外の人は利用方法などを知らず、北斗地区内の皆さんが
使う場所との認識もあるのではと推察されます。管理団体の
皆さんが利用者の拡大についてお考えでしたら、広報たかす
への折込チラシなど周知について町としてできることはご協
力いたしますので、ご相談願います。

3

北斗② 【意見】
■北斗サロンの開始についてうれしく思う。ロ
ビーだけでは体にこたえるので、畳の部屋も使
わせてほしい。

健康福祉課 【会場での回答】
冬期は和室も開放します。

【健康福祉課追記】
今年度オープンした「交流サロンほくと」を多くの住民の皆
さまにご利用いただき、ありがとうございます。サロンの運
営につきましては、北斗地区公民館の皆さんともご相談させ
ていただきながら、住民の皆さんがご利用しやすい環境づく
りに取り組んでまいります。

北斗地区では、３グループに分かれて懇談しています。
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4

北斗③ 【意見】
■北斗の団地構想について
市街地への住み替えで団地に入ったとしても、
周囲が知らない人ばかりだと孤立してしまうの
では、という不安がある。「北斗地区がいい」
「このコミュニティがいい」というのが本音。
体が悪くなったらあきらめがつくが、体が元気
なうちは北斗に暮らしたい。

総務企画課
健康福祉課

【会場での回答】
地区住民センターの保育所のところを活用するという方法も
あります。そうすれば新たに建築するよりは費用が抑えら
れ、お風呂なども利用でき、地域の拠点である公民館とも一
体的。食事をどうするかなどが課題です。

【健康福祉課追記】
空き家等を活用したシェアハウス等が高齢者の住まいとして
適当なものかどうか多方面からのアイデアや助言、ご協力な
どをいただきながら、具体化を進めてまいります。
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